

神経科診療終了のお知らせ

このたび当院の診療体制に変更がありますので、お知らせいたします。

神経科ですが、神経科科長の金園が諸事情により当院の診療業務から退職することとなり、神経科の診療を一旦廃止することになりました。ご迷惑をおかけしますが、ご理解のほどお願いいたします。

当院における神経科の診療は7/26（木）までとなり、初診患者様の受け入れは7/19（木）が最終となります。現在、当院の神経科で診療を行っている患者様につきましては、当院の総合診療科で引き続き診療を行うか、必要に応じてどうぶつの総合病院で金園が継続して診療を致します。

今後、当院での神経疾患の診療は総合診療科で受付をさせていただきますが、専門診療科としての神経科と同等な対応はできなくなります。一般的な神経疾患の診断や治療、椎間板ヘルニアなどの緊急性の高い疾患の対応は可能ですが、複雑な病態や手術などに関しては当院での対応が困難となることが予想されます。当院からあらためて多施設（どうぶつの総合病院、など）へのご紹介をさせていただく場合もありますので、ご理解とご了承をお願いいたします。

なお、金園につきましては今後は当院の学術アドバイザーとなります。また、どうぶつの総合病院での神経科の金園の診療は継続して行われます。

診療体制の変更により皆様方にはご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をいただければと思います。今後も当院をよろしくお願いいたします。

埼玉動物医療センター
院長 林宝謙治